

La prouesse des pongistes

 sudouest.fr/charente-maritime/marans/la-prouesse-des-pongistes-9833715.php



📷 Nadège, Tiphaine et Thierry et, au premier plan, Sandra et Maëlle. Photo Frédéric Aitsiali © Crédit photo : Aitsiali Frederic

Publié le 05/12/2011 à 0h00

La sixième et avant-dernière journée de la première phase du championnat par équipes de tennis de table a eu lieu le dimanche 27 novembre, où les équipes 1 et 2 du nouveau club de Marans-Courçon ont bataillé dur pour leur maintien dans le classement (équipe 1 en régionale 2 et équipe 2 en régionale 3).

Tout se décidera lors de l'ultime journée où la R2 se déplacera à Bretignolles (Deux-Sèvres) et la R3 à Périgné (Deux-Sèvres). L'équipe 3 poursuit son parcours presque parfait en D1 avec une seule défaite. Elle se situe en deuxième position et l'équipe n°4 vient d'assurer son maintien en battant Ré 12 à 6.

Mais la performance vient incontestablement de l'équipe féminine, née de la fusion du club de Courçon et de Marans qui évoluait en Promotion de nationale (PN) et qui à brillamment remporté tous ses matchs (Angoulême, Poitiers, Bressuire, Gond-Pontouvre et Niort-Souché).

Marans-Courçon va évoluer dans l'antichambre de la Nationale 3 en PN zone Sud-Ouest avec les clubs du Limousin, de l'Aquitaine et de Midi-Pyrénées.